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XI  LEGISLATURA



 

 
         Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

 
INTERROGAZIONE 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

OGGETTO: Chiarimenti urgenti sul nuovo reparto Covid19 dell’Ospedale San Luigi di 
Orbassano 

 
 

Premesso che 

• si è resa necessaria, ad inizio novembre 2020, l’apertura di un nuovo reparto COVID19 

presso l’Ospedale San Luigi di Orbassano in seguito alla saturazione dei posti letto e 

dei posti di terapia intensiva disponibili a causa dell’alto numero di ricoveri effettuati 

nelle ultime settimane; 

 

• in data 6 novembre 2020 all'ospedale di Orbassano vi erano 200 pazienti ricoverati per 

Covid19, 35 con i caschi cpap per facilitare la respirazione e 15 in terapia intensiva, che 

già allora era occupata per la sua capienza massima; 

 
• l’Ospedale San Luigi è stato inserito dalla Regione Piemonte nella rete dei Covid 

Hospital del Piemonte; 

 
• all’interno dell’Ospedale San Luigi sono da tempo in programma i lavori per la 

realizzazione di un secondo reparto di terapia intensiva che risultano ad oggi fermi e 

sarebbero stati fondamentali in questa fase; 

 
• recentemente si è riscontrato un caso di positività COVID19 anche nel reparto di 

terapia intensiva c.d. “pulita” ovvero non COVID19 che risulta attualmente chiusa e in 

fase di sanificazione; 

 



 

considerato che 

• il nuovo reparto Covid19 è stato posto nei locali della Chiesa dell’Ospedale e della Sala 

Convegni, conterebbe 74 posti letto e dovrebbe entrare in funzione entro 10 giorni; 

• nell’area individutata per il nuovo reparto Covid10 non è presente un bagno dedicato e 

per trasferirvi i pazienti dal Pronto Soccorso è necessario attraversare il corridoio 

centrale dell’Ospedale; 

• attualmente di fianco ai letti non risultano essere presenti dispositivi per l’erogazione 

dell’Ossigeno; 

• non risulta che sia stato assegnato all’Ospedale San Luigi ulteriore personale 

sociosanitario per la gestione di questo reparto e, anzi, 80 dipendenti sono nelle ultime 

settimane risultati positivi al Covid19 (e quindi isolati); 

 
 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente in materia 

 

• per sapere se sarà allestita nel nuovo reparto una barella di biocontenimento per 
garantire il trasporto e il ricovero in sicurezza dei pazienti; 

• per sapere come avverranno gli spostamenti dei pazienti Covid19 dal Pronto Soccorso 
al reparto; 

• per sapere di quante unità di personale aggiuntive verrà dotato il reparto; 

• per sapere se e come verrà assicurato l’approvvigionamento di ossigeno ai letti; 

• per sapere a che punto siano i lavori per il nuovo reparto di terapia intensiva. 
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